
 

 

 
CONSTANCIA/ Red Hospitalaria del Magdalena está en ‘cuidados intensivos’: 
Senador Honorio Henríquez 
  
Bogotá, 7 de octubre de 2014 (CD). Constancia presentada este martes por el 
Senador de Centro Democrático, Honorio Henríquez, en la sesión Plenaria, en la 
que expresa su preocupación por el estado de la red hospitalaria del departamento 
del Magdalena: 
  
“Con gran preocupación quiero referirme una vez más a la crisis que está viviendo 
actualmente la Red Hospitalaria del Magdalena, la cual se encuentra en estado de 
‘cuidados intensivos’. 
  
En el Congreso Nacional de Hospitales Públicos, que se llevó a cabo en la ciudad 
de Santa Marta, durante el 2 y 3 de octubre, se analizó dicha situación y se reveló 
que la deuda que tienen las EPS con los hospitales del departamento asciende a 
los 101 mil millones de pesos, de acuerdo a lo manifestado por el ministro de 
Salud, Alejandro Gaviria. Esta cifra es realmente preocupante y alarmante. 
  
La red hospitalaria del Magdalena está padeciendo los efectos del clientelismo y la 
politiquería, llevándola a vivir una lamentable situación en las instituciones. Un 
claro ejemplo de ello, es la crisis financiera del Hospital Fernando Troconis de 
Santa Marta y los graves problemas existentes en el Hospital Luisa Santiaga 
Márquez de Aracataca. 
  
A esto se suma, la declaración hecha en días pasados por la Contraloría 
Departamental del Magdalena, la cual decreta una deficiente intervención 
de la Superintendencia de Salud al Hospital La Candelaria, ubicado en el 
municipio de El Banco, la cual arrojó como resultado que ésta no género aspectos 
positivos que lograran sacar del bache económico a la entidad y por el contrario el 
déficit de 5 mil millones que registraba el hospital al momento de la intervención 
aumentó ostensiblemente a 15.465 millones de pesos a junio del 2014.  
  
En el marco de dicha investigación, la Contraloría Auxiliar para el Control Fiscal de 
la Contraloría general del Departamento del Magdalena, concluyó que la situación 
actual del Hospital es crítica, con riesgos altos en su normal funcionamiento. 
  
 
 
Por los motivos expuestos, hago un llamado al gobierno del Presidente de la 
República, al ministerio de Salud, a la Superintendencia de Salud y a las demás 
autoridades competentes que se tomen medidas efectivas enfocadas y 
encaminadas a solucionar esta crisis y así garantizar servicio oportuno y de 
calidad para los habitantes del Magdalena y los colombianos, ya que ésta es el 
claro reflejo de la situación que padecen diferentes hospitales del país. 
 

http://www.elinformador.com.co/index.php/el-magdalena/en-la-region/86442-contraloria-departamental-decreta-nefasta-intervencion-de-supersalud-al-hospital-de-el-banco
http://www.elinformador.com.co/index.php/el-magdalena/en-la-region/86442-contraloria-departamental-decreta-nefasta-intervencion-de-supersalud-al-hospital-de-el-banco
http://www.elinformador.com.co/index.php/el-magdalena/en-la-region/86442-contraloria-departamental-decreta-nefasta-intervencion-de-supersalud-al-hospital-de-el-banco
http://www.elinformador.com.co/index.php/el-magdalena/en-la-region/86442-contraloria-departamental-decreta-nefasta-intervencion-de-supersalud-al-hospital-de-el-banco

